

# *Collectif « Les Sentinelles de Bibemus »*

## COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 21 AOUT 2014

Bonjour à tous,

Hier soir à 18h00, nous étions 18 personnes réunis ensemble pour la deuxième réunion du collectif.

Un compte rendu rapide des actions menées depuis le 30 juillet dernier, date de notre première réunion, a été exposé, à savoir :

- Recours gracieux envoyé au Maire d'Aix en Provence en date du 11 août 2014.
- Courriers recommandés AR envoyés à FREE MOBILE et à monsieur et madame VILLA, propriétaires du terrain devant recevoir l'antenne relais en date du 12 août pour leur signifier notre recours en Mairie et notre forte opposition à cette implantation.
- Article paru dans le journal « La Provence » le 14 août 2014.

Ensuite, nous avons débattu ensemble des futures actions à mener.

Il a été décidé des actions suivantes :

- Interview avec le journal « La Marseillaise » le 22 août 2004 puis article dans ce journal début septembre.
- Fabrication et pose d'une grande banderole à l'entrée du chemin de Bibemus pour informer l'ensemble des riverains de ce projet d'implantation et dénoncer les dangers de cette dernière.
- Rédaction et distribution de tracts d'information dans le même objectif que la banderole.
- Demandes de rendez vous auprès de l'adjoint chargé du quartier et de madame le Maire pour leur exposer notre problème et solliciter leur aide.
- Etudes juridiques pour élaborer une stratégie d'attaque de FREE MOBILE devant le Tribunal de Grande Instance pour « troubles anormaux de voisinage, mise en danger de la vie d'autrui, application du principe de précaution et dépréciation de la valeur de biens immobiliers.

Nous avons pu constater que le collectif grandit tous les jours pour atteindre aujourd'hui une cinquantaine de personnes et ce n'est pas fini.

J'invite toutes les personnes ayant des idées ou des suggestions pouvant nous aider à les communiquer sur le mail du collectif ou à m'appeler.

J'invite tous les membres du collectif à en parler à leurs amis ou voisins pour les sensibiliser et les inviter à rejoindre notre collectif.

A 20 heures, la réunion a été close.

Pour le Collectif « Les Sentinelles de Bibemus »,  
Jacques de WELLE